

Wiedersehen macht Freude – Schülertreffen in Oberding

Mit einer Gottesdienstfeier in der Oberdinger St. Georgskirche begann das Schülertreffen der Jahrgänge 1936 bis 1939 von der ehemaligen Volksschule Oberding. Zelebriert hatte die Messe Geistlicher Rat Josef Schmid, selbst einer der früheren Schüler, für die bereits verstorbenen Mitschüler dieser Jahrgänge. Über zwanzig Schülerinnen und Schüler, zum Teil mit Begleitung, von der damaligen „großen Schule“ der Jahrgangsstufen fünf bis acht, die damals 50 Personen umfasste, haben sich zu dem Treffen eingefunden. Beim gemeinsamen Mittagessen, Kaffee und Kuchen war im Oberdinger Gasthaus Deimels reichlich Zeit zum Austausch von Erinnerungen. Maria Pöppel unterhielt die Gesellschaft mit

Musikstücken auf ihrer Zither. Am Ende des Treffens war man der einheiligen Meinung, dass man sich noch einmal treffen wolle oder wie Pfarrer Josef Schmid meinte: „Bevor wir uns alle hoffentlich einmal im Himmel wiedersehen, sollten wir schon noch einmal auf Erden zusammenkommen.“

Mit dabei waren: Katharina Lechner, Hans und Alfred Kresierer, Frida und Georg Hirner, Sebastian Niebauer, Georg und Josef Schmid, Annemarie Pröbst, Resi und Albert Orthuber, Elisabeth Omurcho, Simon Neumaier, Anton Schreiber, Kunigunde Adelsberger, Greti Rappold, Mariele Aicher, Leni und Loni Kreuzpointner, Monika Strasser, Mariele Börtl, Erna Sellmeier und Betty Kratzer.

Foto: Norbert Simmet

